
 

 

 

 

 

 

 

 

 

校 長  吉 留  巧 

 １１月１０日(土)の学習発表会にはたくさんの皆様においで

いただきありがとうございました。各学年の発表や群読，合唱

について「各学年工夫されていて楽しかった」「合唱は２６名

以上いるようで南界小素敵だと思った」「子どもたちの努力が

見られた」等の感想をいただきました。また，今年は低学年の

生活科「秋まつり」も一緒に行いました。神輿のオープニングで盛り

上がり，プログラム第４回の「お店屋さん」もたくさんのお客さんで

大盛況でした。１・２年生は大忙しでしたが，みんな笑顔で満足そう

でした。今年は町の行事「農林漁業祭」と重なり，参観できない地域

の方や保護者がおられました。来年度に向けての課題です。 

 さて，この２学期，体育行事や文化的行事でいろいろな成果を上げてきました。２学期

も残り４週間となりました。落ち着いた雰囲気の中で２学期の学習のまとめやその他の教

育活動に取り組ませたいと思います。 

 子どもたちには先日の朝会で「２学期当初に立てた目標を確認し，ぜひ達成するようが

んばりましょう」と話をしました。各行事で見せた集中力・ねばり強さ・前向きな心を残

りの日々に出してほしいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 校 だ よ り 創立１４５周年 

 

南 風 の 子 
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中種子町立 

南界小学校 
平成 30年 11月 20日（火） 

今２年生はかけ算九九を学習しています。２年生でかけ算の意味 

を理解し，立式ができ，１位数×１位数の計算が確実にできること 

が目標となります。このため各段の九九が早く正確に唱えられるこ 

とが必要です。日本全国この時期の２年生の課題です。 

 子ども時代に「さざんがく，さんしじゅうに・・」と何度も家族 

の前で唱えたことを思い出します。 

九九の定着を図るために南界小では，担任以外の先生のところで 

も暗唱して合格のサインをもらう「九九の修行」を行っています。昼休みや放課後等２年生５名

の南界っ子が「九九」の習得に向けて一生懸命頑張っています。校長も，朝の登校指導で，２年

生に「ごっく？ さんぱ？」と聞いています。必死で答える子どもたちです。早く，上り九九・

下がり九九・ばらばら九九が唱えられるようになってほしいと思います。 

 かけ算九九は，以後の学年で取り扱う乗法や除法の計算の基盤となるものとして必要なもので

す。学校や家庭で冬休みまでかけてまた，２年生のうちに習得できるよう励ましていきたいと思

います。家庭でもよろしくお願いします。 
 


